

Toni

05.01.2022

Liebes Tierschutzverein-Team,

Erst einmal wünschen wir Euch ein frohes neues Jahr!

Toni ist nun seit einem Monat bei uns und wir freuen uns jeden Tag ein bisschen mehr, dass er nun bei uns lebt!

Er ist noch ein wenig schüchtern aber langsam und sicher taut er auf und scheint sich schon recht wohl zu fühlen. Seine Neugier siegt meistens über seine Angst, denn er mag es gar nicht etwas zu verpassen, das irgendwo in der Wohnung vor sich geht - erst recht wenn es mit Essen zu tun hat! :) Vor allem mit Juri, unserem 3 Jahre alten Kater versteht er sich super. Die beiden sind unzertrennlich, jagen sich durch die Wohnung und kuscheln miteinander. Toni scheint ihn als Vorbild zu sehen und weicht ihm kaum von der Seite.

Uns gegenüber ist er immer noch etwas misstrauisch und ängstlich, aber mit Spielen, Leckerlis und viel Ruhe wird es von Tag zu Tag besser und ab und zu kommt er sogar um sich Streicheleinheiten zu holen.

Die Kastration hat er auch gut weggesteckt und wir freuen uns sehr, dass die Zusammenführung mit unseren anderen beiden Katern so ruhig und gut geklappt hat und dass wir Toni nach seinem schweren Start ins Leben nun ein schönes Zuhause bieten können.

Wir sind gespannt wie Toni sich weiterhin entwickelt und sind sicher, dass aus ihm ein noch toller Kater wird!

Anbei ein paar Fotos!

Vielen Dank für Eure Arbeit und die erfolgreiche Vermittlung!

Lars und Zoé





